

Nama Sekolah : SOK III PAULLUS  
 Alamat Sekolah : Jl. Lombok No. 7  
 Nama Siswa : Josua Farsuel Astaria Nadeok  
 Nomor Induk Siswa : 0001248660/151601021

Kelas : 2  
 Semester :  
 Tahun Pelajaran : 2016/2017

A. Sikap	
	Deskripsi
1. Sikap Spiritual	Josua Farsuel Astaria Nadeok Baik dalam berperilaku nyata, Baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, Baik dalam keimanan dalam beribadah, Dengan keinginan dan pendampingan yang lebih, Josua Farsuel Astaria Nadeok akan mampu meningkatkan sikap dalam kegiatan beribadah.
2. Sikap Sosial	Josua Farsuel Astaria Nadeok Baik dalam jujur, Baik dalam santun, Baik dalam peduli, Dengan keinginan dan pendampingan yang lebih, Josua Farsuel Astaria Nadeok akan mampu meningkatkan sikap disiplin, tanggung jawab, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan		Pengetahuan			Keterampilan		
No.	Muatan Pelajaran	Nilai	Prestatik	Deskripsi	Nilai	Prestatik	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Josua Farsuel Astaria Nadeok Baik dalam memahami ajaran-ajaran yang lebih luas berdasarkan Alkitab Baik dalam memahami cara menjaga kerukunan di sekolah dan di lingkungannya	83	B	Josua Farsuel Astaria Nadeok Baik dalam menjabarkan sikap hormat kepada orang tua dan orang yang lebih tua
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Josua Farsuel Astaria Nadeok Sangat baik dalam mengidentifikasi alasan dan tata laksana yang berlaku di sekolah Baik dalam Menilai jenis-jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah	89	A	Josua Farsuel Astaria Nadeok Sangat baik dalam Menjelaskan hubungan pemerintah pusat provinsi Negara dengan nilai-nilai Pancasila Baik dalam Menentukan kegiatan sesuai aturan dan tata laksana yang berlaku di sekolah
3	Bahasa Indonesia	83	B	Josua Farsuel Astaria Nadeok Sangat baik dalam Memahami ungkapan perbandingan metafor dan simile melalui teks sastra sebagai gambaran sikap hidup dalam kehidupan masyarakat Indonesia Baik dalam Menilai ungkapan, ejekan, peribahasa, perumpamaan yang terdapat dalam teks cerita atau lagu yang menggambarkan sikap hidup dalam	78	B	Josua Farsuel Astaria Nadeok Baik dalam Memahami ungkapan, ejekan, peribahasa, perumpamaan dalam cerita atau lagu anak-anak dengan bahasa yang santun Baik dalam Memahami teks puisi anak melalui gambar dan lingkungan dalam bahasa Indonesia dengan kata, intonasi, dan ritme yang tepat sebagai bentuk ungkapan diri

4	Matematika	77	B	Josus Farsud Antanta Nadeak Baik dalam Menjabarkan persamaan 12, 17, dan 19 menggunakan bentuk-bentuk kardinal dalam ketidakefektifan nilai hasil. Cukup dalam Menjabarkan bangun datar dan bangun ruang berdasarkan karakteristiknya.	87	A	Josus Farsud Antanta Nadeak Sangat baik dalam Menjabarkan pola bangun bangun datar dan bangun ruang menggunakan gambar atau bentuk kardinal baik dalam Menjabarkan rumus-perhitungan dan pembagian yang melibatkan bilangan cacah dengan hasil baik sangat dengan 120 dalam ketidakefektifan nilai hasil serta menggunakan perbandingan dan pembagian.
5	Seni Budaya dan Prakarya	86	A	Josus Farsud Antanta Nadeak Sangat baik dalam mengenal karya imajinatif dan dan lga diarsirai Sangat baik dalam mengenal karya imajinatif dan dan lga diarsirai	86	A	Josus Farsud Antanta Nadeak Sangat baik dalam membuat karya imajinatif dan dan lga diarsirai baik dalam menggunakan pola kreasi sederhana melalui lga arsitektur
6	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	92	A	Josus Farsud Antanta Nadeak Sangat baik dalam Memahami variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional Sangat baik dalam Memahami variasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional	92	A	Josus Farsud Antanta Nadeak Sangat baik dalam Menjabarkan variasi gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional Sangat baik dalam Menjabarkan variasi gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional
7	Muatan Lokal						
	Bahasa Inggris	84	B	Josus Farsud Antanta Nadeak Baik dalam Spelling (ejaan), Vocabulary (kosak kata) dan simple Conversation (percakapan) sederhana.	93	A	Josus Farsud Antanta Nadeak Sangat baik dalam Menentukan, menuliskan Spelling (ejaan), Vocabulary (kosak kata) dan simple Conversation (percakapan) sederhana.
	Bahasa Sunda	72	B	Josus Farsud Antanta Nadeak Baik dalam Membaca, memahami dan menanggapi berbagai jenis dan bentuk wacana tulis (teks) engan membaca nyaring, membaca takwihan, membaca dialog.	77	B	Josus Farsud Antanta Nadeak Baik dalam Membaca wacana dialog dengan lalai dan intonas yang baik.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterampilan
1	Komputer	Baik
2	Tam Tern	Cukup baik